

KURABUCHI Times

くらぶち英語村タイムズ NO.22 発行日：2020/5/1

新年度が始まりました！

くらぶち英語村の第三期が始まりました。昨年度からの継続生11名に加え、新しく11名が加わり、今年度は22名で生活していきます。継続生は、もっと英語を上達させたい、リーダーシップを発揮したい、などそれぞれ新たな一年に対する思いを持っています。1年目の子ども達は、まだ緊張した面持ちでしたが、新しい一年に期待を膨らませながら英語村にやってきました。昨今の状況を踏まえ、例年よりも簡易的に行われたオープニングセレモニーでしたが、新たな仲間との一年を始め



る良いスタートを切ることが出来ました。4月は、覚えることがいっぱいです。Lifestyle Meetingを繰り返しながら、英語村で生活するためのルールや、集団生活で大切なマナーを学びます。継続生や中学生がリードしながら良い生活習慣を作っていってほしいですね。現在は休校中のため、普段より少しゆったりとした日々を送っています。午前中は学校で自習、午後は英語村に帰ってきて、英語のアクティビティーをします。英語でキャンプスキルを学んだり、ハイキングに出かけたりと、実践の中で英語に触れる生活をおくっています。これから3月まで、充実した一年をつくろう！



4月あれこれ Monthly Pick Up

Sakura nectar is yummy
桜の蜜がおいしいよ

I found wasabi!
葉わさびみつけた！

We love snack
おやつ大好き！

I'm making my mask
布マスクを手作りしています

Vegetable Planning
畑の計画をしました

We found big dead bird!
大きな鳥の死骸を見つけた！

竹でマイ箸づくり



毎年恒例の「マイ箸づくり」。地域の方からいただいた一本の竹をみんなで分け、ノコギリ・ナイフ・ナタを使い、オリジナルの箸づくりに挑戦。昨年からの継続生にとっては何度目かの箸づくり。昨年に比べて道具の扱い方なども上達し、とても上手にマイ箸を完成させることができました。新しい子どもたちにとっては初めての作業。使い慣れていない道具に苦戦しながらも楽しみながら、こだわりの一膳を作り上げました。この日作った箸を、一年間大切に使用していきます。普段の生活で使っている物のありがたみを感じることができたかな？



イースター体験

日本語で復活祭と呼ばれるイースターは、毎年春分の日のはじめの満月から数えて最初の日曜日と決まっています。もともと、イエスキリストの復活を祝う日ですが、今ではキリシタン以外の人にもひろく浸透しているお祭りです。イースターと言えばカラフルな卵。今回は卵の形に切ったフェルトをカラフルに色づけしました。一番のお楽しみはエッグハント。イースターバニーが英語村中に隠した卵を探します。なかなか見つからない最後の一個は、全員で手分けして大捜索。卵に入った英語でイースターに関する言葉を学びました。ゲームやクラフトで、楽しくイースターの文化に触れた一日でした。



Activity

4月 April

- 5日 オープニングセレモニー
- 7日 入学式・始業式
田んぼ堆肥撒き
- 11日 箸作り
- 12日 目標設定
- 18日 イースター
- 19日 くらぶち地域探検
- 25日 畑計画・種まき
- 26日 フリーデー

5月 May

- 2日 マザーズデーカード
- 3日 カルチャーデー
- 4日 堆肥まき
- 5日 ハイキング
- 6日 フリーデー
- 9日 カカシ作り
- 10日 フリーデー
- 16日 田んぼ代掻き
- 17日 畑畝立て、苗つけ
- 23日 ハワイアンデー
- 30日 田植え



KEV New STAFF

はじめまして！茨城県出身の今野利彦です。昨年の3月から約1年間カナダのバンクーバーに留学していました。今まで北米、ヨーロッパ、中東などの9か国に行った経験があり、その経験を子どもたちに伝えていきたいと思っています。また、スポーツが得意なので積極的に子どもたちと身体を動かしていきたいです。

英語村 キッチン Memo

英語村では、調理員さんから夕食の一押しのポイントが紹介されます。今月は杏仁豆腐。見た目はパンナコッタみたいですが風味が違いますので味わって食べてみてね！

2020/4/19 Dinner

おしらせ

初年度から1年半、英語村で勤務していたステファニーさんが、昨年度末で退職しました。今後はアメリカに帰国するそうです。これまで大変お世話になりました。